

WARTA

Untuk Meningkatkan Bakat Dan Prestasi Siswa, UPTD SMP Negeri 2 Tobadak Gelar Porseni

Rosmini - MAMUJUTENGAH.WARTA.CO.ID

Jun 20, 2022 - 17:05



Mamuju Tengah - UPTD SMP Negeri 2 Tobadak menggelar pembukaan Pekan Olahraga dan Seni (Porseni), di lapangan sekolah, yang terletak di Desa Tobadak, Kabupaten Mamuju Tengah, Provinsi Sulbar, Senin (20/6/2022).

Kegiatan dibuka langsung Kepala UPTD SMP Negeri 2 Tobadak, Hj. Hasnawati S.P.d,M.Pd yang diikuti seluruh stakeholder sekolah yang rencananya, Porseni tersebut bakal berlangsung hingga Jumat mendatang dan kegiatan ini merupakan agenda tahunan SMP Negeri 2 Tobadak usai melakukan ujian akhir semester.

"Porseni ini kami laksanakan tiap tahun, usai seluruh siswa menjalani Ujian Akhir Semester" kata Siti Rafiatu Darojah sebagai ketua panitia kegiatan Porseni SMP Negeri 2 Tobadak.

Dirinya mengatakan, melalui porseni banyak hal yang dapat diperoleh, selain memberi keleluasaan bagi para siswa dalam pengembangan diri, juga dapat mencari bakat anak yang terpendam, baik dibidang olahraga maupun seni.

Siti Rafiatu juga menjelaskan, sebanyak 10 cabang olahraga maupun seni yang dipertandingkan.

"Ada 10 Cabang olahraga dan seni yang dipertandingkan diantaranya, Balap karung, estafet air, gerobak sodor, volley air dan tarik tambang sedangkan untuk seni yaitu menggambar, berpuisi, membuat video pendek, buat poster dan keindahan kelas" jelasnya.

Ia berharap Porseni dapat memunculkan bakat-bakat baru di bidang olahraga dan seni. "Melalui porseni tersebut, kami mengharapkan peningkatan untuk prestasi-prestasi siswa" ucapnya.

Sementara itu, Kepala UPTD SMP Negeri 2 Tobadak, Hj. Hasnawati saat dikonfirmasi awak media mengatakan sangat mendukung kegiatan Porseni tersebut demi melihat dan mengetahui potensi siswanya.

"Saya sangat mensupport kegiatan yang dilaksanakan anak-anak OSIS kami, karena dengan dilaksanakannya Porseni ini, anak-anak dapat menyalurkan minat dan bakatnya khususnya di bidang olahraga dan seni" ujarnya .

Ia berharap, kepada pengurus OSIS agar tetap menjaga dan meningkatkan kerjasama dan tanggung jawab mereka kedepannya.

Ditempat yang sama, Elchi Isah Jireh, Ketua OSIS SMPN 2 Tobadak merasa senang dan bersemangat karena kegiatan Porseni tersebut berlangsung dengan baik.

"Kami merasa sangat senang karena kegiatan Porseni ini berjalan lancar, semoga di hari-hari berikutnya terus lancar sampai kegiatan selesai" jelasnya.
(Sandi)